

066	UTBM Service communication	L'EST REPUBLICAIN	11 aout 2021
		AIRE URBAINE	Ancienne diplômée - Charlène Paris

Charlène Paris, nouvelle directrice du service bâtiment

Passée par l'UTBM et après avoir vadrouillé en France pour son travail près d'Avignon et non loin de Lyon, Charlène Paris travaille dans la région depuis 2019. D'abord au sein de GE, elle a ensuite obtenu un poste à la mairie d'Héricourt où elle prend désormais ses marques.

Christian Laval partie à la retraite depuis le 14 juillet, Charlène Paris, ingénieure en management de process lui a succédé.

Charlène Paris, résidente à Byans (commune d'Héricourt) a été recrutée par le maire Fernand Burkhalter pour succéder à Christian Laval au poste de direction du service bâtiments et éclairage public, intégré aux services techniques de la ville.

Diplômée de l'UTBM

Charlène Paris, 32 ans, diplômée en 2012 de l'UTBM (Université de technologie de Belfort Montbéliard) est ingénieure en management de process. Elle est embauchée prestataire d'assistance technique, à la centrale nucléaire du Tricastin sur la commune de



Charlène Paris est la nouvelle directrice du service bâtiment à la mairie d'Héricourt depuis le 14 juin.

Saint-Paul-Trois-Châteaux au nord d'Avignon puis dans celle de Bugey à 25 km à l'est de Lyon. En 2019 elle rejoint l'entreprise GE (Générale électrique) comme prestataire d'assistance technique. Le 14 juin dernier, elle saisit l'opportunité de la libération du poste de responsable du service bâtiment et éclairage public dans sa ville d'Héricourt pour postuler. Choisie, Christian Laval lui a transmis le témoin et durant un mois, il lui a présenté les

arcanes du poste, les travaux en cours et ceux déjà programmés. Elle se retrouve tout de suite sur le pont. Charlène suit les travaux en cours : rénovation peinture, électricité et normes PMR (personnes à mobilité réduite) dans plusieurs écoles et au gymnase Marcel Cerdan notamment.

Prendre ses marques

Vendredi dernier, dossiers en mains, elle a présenté au maire et à Sébastien Mancassola,

l'adjoint aux travaux, l'avancement des différents chantiers. Aujourd'hui, elle prend ses marques et apprend la spécificité de son poste qui s'étend sur une centaine de propriétés bâties de la ville. À ce sujet, le maire lui a demandé de faire un inventaire exhaustif de toutes les propriétés bâties de la ville.

Célibataire, Charlène aime se balader dans la nature de son village de Byans, et au-delà. Elle pratique aussi la randonnée pédestre.